
Ata  da  Reunião  Ordinária  do  Departamento  de  Educação  do  Centro  de
Ciências Aplicadas e Educação da Universidade Federal da Paraíba, realizada
em três de outubro de 2012.

Ao terceiro dia do mês de outubro de dois mil e doze,  às dezesseis horas e treze minutos,
reuniu-se  o  Departamento  de  Educação  (DED),  em  sala  própria  no  Centro  de  Ciências
Aplicadas e Educação (CCAE) da Universidade Federal da Paraíba, Campus IV, sob a chefia do
Prof.  Dr.  Ivonaldo  Neres  Leite.  Atendendo  à  convocação,  compareceram  os  seguintes
professores: Célia  Regina  Teixeira  -  Coordenadora  do  Curso  de  Pedagogia, Daniela  Maria
Segabinazi,  Melânia Lopes  Cornélio,  Francymara Antonino Nunes de Assis,  Paulo Roberto
Palhano Silva, Maria da Penha Caetano de Figueiredo Gill, Antonio Alberto Pereira, Joseval
dos Reis Miranda,  Lusival Antonio Barcellos,  Francisca Terezinha de Oliveira Alves, Sônia
Maria Cândido da Silva, Rossana Kess Brito de Souza Pinheiro e Aurília Coutinho Beserra de
Andrade,  presente  também  se  encontrava  o  Assistente  em  Administração,  Marcos  Aurélio
Vieira Diniz, o qual secretariou a reunião. Constando o quorum regimental, o Senhor presidente
iniciou a sessão tendo como pontos de pauta:  (1) Processo de redistribuição docente; (2)
Proposta  de  divisão  do  CCAE;  (3)  Encaminhamentos  da  Coordenação  do  Curso  de
Pedagogia; (4) Redistribuição de disciplinas para o próximo semestre; (5) Pós-graduação
no  DED; (6)  Outros. (1) Processo  de  redistribuição  docente. O prof.  Ivonaldo  inicia  a
reunião apresentando a professora Aurília ao colegiado departamental, a professora é recebida
com saudações  por  todos.  O professor  Ivonaldo  informa que  chegou  ao  departamento  um
processo de solicitação de redistribuição que tem como interessado o professor Alex Sandro
Coitinho  Santana  e  sugere  que  a  relatoria  seja  do  professor  Paulo  Palhano,  que  aceita  a
designação. Por ocasião foi lembrado que se encontra em curso processo de concurso visando o
preenchimento de 02 (duas) vagas no DED e que em eventos similares a esse, ficou indicado
que a preferência seria a composição do quadro por Doutores tendo em vista a perspectiva da
instalação da Pós-Graduação. (2) Proposta de divisão do CCAE. O prof. Ivonaldo informa ao
colegiado que recebeu do professor Alexandre Scaico um questionamento a respeito da posição
departamental  sobre  um  possível  projeto  de  divisão  do  Centro  de  Ciências  Aplicadas  e
Educação,  o  prof.  Ivonaldo  então  comunicou  ao  professor  Alexandre  Scaico  que  traria  o
assunto ao colegiado departamental,  a divisão é colocada em discussão. A professora Sônia
acrescenta que a ideia é criar em Mamanguape um Centro destinado às licenciaturas e em Rio
Tinto ficariam os demais cursos, a professora Célia comenta que na reunião do Conselho de
Centro, que discutiu o assunto, ficou decidido que deveria ser realizado um estudo aprofundado
das condições para divisão. Após a discussão, concluiu-se que não há informações suficientes
para  tomar  uma  posição  a  respeito  da  divisão,  então  o  prof.  Ivonaldo  encerra  o  ponto
declarando que os argumentos e as questões do colegiado serão levados ao Conselho de Centro.
(3) Encaminhamentos da Coordenação do Curso de Pedagogia. A professora Célia informa
sobre as atividades do acolhimento de início do período, com a programação acontecendo nos
dias  29,  30 e 31 de outubro,  ficando decidido que mudanças na estrutura da mesma serão
discutidas  para  o  próximo  período.  (4)  Redistribuição  de  disciplinas  para  o  próximo
semestre. O prof.  Ivonaldo apresenta o quadro de distribuição  de disciplinas  que mostra  a
situação de todos os professores do DED nos quatro cursos atendidos pelo Departamento, e as
três disciplinas ainda não cobertas do Curso de Licenciatura em Matemática,  que aguardam
professores, e conclui com um apelo aos professores no intuito de cobrir tais disciplinas.  (5)
Pós-graduação no DED. O prof. Ivonaldo relembra que na última reunião departamental ficou
decidido que se aguardaria a apresentação formal de proposta para a especialização, a mesma
não tendo acontecido, o colegiado então é questionado se o Departamento ainda deve pensar
em  apresentar  proposta  de  especialização.  Após  a  discussão,  ficou  decidido  que  o
Departamento  deve  se  concentrar  nos  trabalhos  de  criação  do  curso  de  mestrado,  com  a
proposta devendo ser apresentada no próximo ano, o prof. Ivonaldo comprometeu-se a marcar
uma  reunião  que  tratará  da  discussão  para  breve.  (6)  Outros. O  professor  Antonio  foi  o
escolhido para representar o Departamento de Educação no Colegiado do Curso de Letras. O
professor Paulo Palhano informa que o segundo Secampo (Seminário de Educação no Campo)
acontecerá  nos  dias  04,  05  e  06  de  dezembro  deste  e  a  realização  da  6ª  Exposição  dos
Expoentes da Educação Escolar e dos Movimentos Sociais do Vale do Mamanguape, dias 7 e 8
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de  novembro  próximo.  Foi  solicitado  que  o  CCAE  envie  comunicação  as  Secretarias  de
Educação  Municipal  e  suas  respectivas  Prefeituras  Municipais  para  que  mantenham  a
circulação dos transportes para a realização do translado dos estudantes dos seus respectivos
municípios  até  a  sede das  unidades  da  UFPB situadas  em Mamanguape e  Rio  Tinto.  Não
havendo nada mais a ser tratado, declarou-se encerrada a reunião, da qual eu, Marcos Aurélio
Vieira Diniz, lavrei a presente ata que dato e assino, juntamente com os presentes.

___________________________________
Marcos Aurélio Vieira Diniz

___________________________________
Ivonaldo Neres Leite

___________________________________
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___________________________________
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___________________________________
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___________________________________
Daniela Maria Segabinazi

___________________________________
Francisca Terezinha de Oliveira Alves

___________________________________
Francymara Antonino N. de Assis

___________________________________
Joseval dos Reis Miranda

___________________________________
Lusival Antonio Barcellos

___________________________________
Maria da Penha Caetano de Figueiredo Gill

___________________________________
Melânia Lopes Cornélio

___________________________________
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___________________________________
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___________________________________
Sônia Maria Cândido da Silva
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